

# WARTA

## Resmikan Polsek Selaparang, Kapolresta Mataram Berharap Tingkatkan Pelayanan Pada Masyarakat

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Feb 9, 2023 - 09:50



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH. (09/02/2023).*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH meresmikan Kantor Polsek Selaparang. Acara peresmian berlangsung di halaman Kantor

Polsek Selaparang Jalan terusan Bungkarno Monjok - Mataram, (09/02/2023).

Hadir dalam acara tersebut seluruh Pejabat Utama Polresta Mataram dan seluruh Kapolsek Jajaran Polresta Mataram.

Dalam sambutannya Kapolresta Mataram mengatakan peresmian Kantor Polsek Selaparang ini sebenarnya hanya berubah nama saja, dimana kantor ini sebelum Polsek Mataram, namun kini setelah proses administrasi selesai maka Polsek ini menjadi Polsek Selaparang.



Kapolsek berharap dengan nama baru sebagai Polsek Selaparang diharapkan tidak mengurangi kinerja polisi dalam memberikan pelayanan terhadap masyarakat. Bahkan harus lebih ditingkatkan kerana seyogyanya kehadiran kita polisi di tengah masyarakat untuk melayani dengan memberikan pelayanan secara maksimal.

Ia berharap agar segera melakukan koordinasi dengan bagian terkait baik di Polresta Mataram maupun di Polda NTB agar gedung atau kantor Polsek Selaparang ini segera berjalan seperti Polsek Mataram dulunya.

"Proses Pelayanan maksimal harus tetap berjalan sejalan dengan pembangunan atau penyempurnaan fisik gedung dari Kantor Polsek itu sendiri," jelas Kapolsek.

Pada kesempatan itu Kapolresta juga mengimbau kepada seluruh Undangan untuk harus tetap ingat kepada tugas pokok Polisi karena seperti diketahui bahwa sangat banyak harapan yang diberikan sama polisi dalam rangka keterangan hidup masyarakat.

"Untuk segala sesuatu yang belum sempurna di Polsek ini, agar sambil berjalan. Tugas-tugas dari semua fungsi yang ada harus tetap berjalan dengan baik," pintanya.

Selanjutnya Peresmian Polsek Selaparang ditandai dengan membuka tirai papan nama Kapolsek Selaparang yang terpangsa di tembok depan Kantor Polsek Selaparang.

"Selamat atas presmian Polsek Selaparang semoga keberadaan kita untuk Masyarakat semakin dapat dirasakan," tutupnya. (Adb)